

Wunderbare Quälerei

Schüler und Sportlehrer nehmen am ersten „Rennsteigrade“ teil und freuen sich über unerwartete Erfolge



Auf diesem Bild sind Sportlehrer Simon Abendroth, Schüler und Marathon-Gewinner Cedric Weise und Sportlehrer Stephan Gerhardt zu sehen. Foto: privat

Schüler des Lindenberg-Gymnasiums Ilmenau nahmen am „Rennsteigrade“ teil:

Der „Rennsteigrade“ lockte zur Premiere zahlreiche Mountainbiker und Mountainbikerinnen nach Schmiedefeld. Auch Schüler und Lehrer des Lindenberg-Gymnasiums Ilmenau stellten sich der Herausforderung entlang des Rennsteiges.

Knüppelharte Anstiege, anspruchsvolle Abfahrten und glitschige Wurzeln verlangten den Rennsteigrädern am vergangenen Wochenende alles ab. Neben der Mountainbikeelite Mitteldeutschlands gab sich auch das Wintersport-Ass Erik Lesser die Klinke in die Hand und überzeugte mit einem starken fünften Platz.

Der Halbmarathon über 34 Kilometer mit insgesamt 848 Höhenmetern wurde für Marius Heydt und Nathalie Pfeuffer vom Lindenberg-Gymnasium zu einer harten Prüfung, die sie mit Bravour meisterten.

Auch für Sportlehrer Stephan Gerhardt hieß es pünktlich um 10 Uhr „Kette rechts“. Nathalie setzte direkt ein Ausrufezeichen für das Gymnasium am Lindenberg und erreichte einen fulminanten ersten Platz in ihrer Altersklasse. Marius belohnte seine hervorragende Leistung mit der Silbermedaille.

Cedric Weise übertraf die Erwartungen seines Teams und auch seine eigenen bei weitem und siegte in seiner Altersklasse auf der Marathon-Distanz. Mehr als 1600 Höhenmeter auf

64 Kilometern ließen kein Auge und vor allem kein Trikot trocken.

Gemeinsam mit Sportlehrer Simon Abendroth, dem er auf den letzten Kilometern alles abverlangte, überquerten sie in 3:13:48 Stunden die erlösende Ziellinie.

Insgesamt ein sehr gelungener Auftakt mit viel Potenzial für die nächsten Jahre. Die Lindenberg-Gymnasiasten wollen sich dieser Herausforderung gern erneut stellen.

Vielen Dank an alle Helfer und die Organisatoren, die dieses Event zu einer so wunderbaren und sehr sportlichen Quälerei machten.

Von Simon Abendroth,
Sportlehrer aus Ilmenau